

Para los que pensaban en una verano aburrido.....

{youtube}Z_c8caeZvCU{/youtube}

El equipo oficial de competición McLaren, va a reeditar este año el McLaren Shadow. Se trata de una **serie de pruebas a nivel mundial en las que el ganador será piloto oficial para el equipo McLaren en simracing/e-sport** del año que viene, además de recibir otros premios (ojo que tiene también compromisos y letra pequeña, aunque eso es si ganas claro :).

Las clasificaciones aún no tienen fecha oficial pero comenzarán a partir de Julio.

Se podrá participar con los juegos Forza Motorsport 7, **rFactor 2** y Real Racing 3.

Si te apetece participar en el evento junto con nosotros apuntate en el [post de nuestro foro](#) . No importa que no participes en nuestro campeonato, intentaremos ayudar con los setups y aprender todos juntos:

Haremos algunas quedadas para intentar entre todos trabajar los setups y ver hasta donde llegamos en tiempos, o ver que paliza nos meten 😊

Anunciaremos una vez haya fecha oficial, animaos y revisar de vez en cuando la web y su foro, si veis alguna noticia por ahí comentarlo también.